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REQUERIMENTO Nº  125 /2015 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando para que através da Secretaria Competente possa informar a 

esta Casa de Leis qual orçamento necessario para as obras de infraestrura, tais 

como, pavimentação asfaltica e construção de rede de esgoto dos Bairros. 

 

 LOTEAMENTO FLORESTA 

 BOM JARDIM 

 SANTO ANTÔNIO DO JARDIM 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Muitos moradores dos bairros citados, tem nos procurado para 

cobrar ações do Poder Público, com questionamentos pertinentes de quando serão 

lembrados de fato, por parte dos gestores públicos. 

As reclamações que partem dos mesmos, é que mesmo sendo 

bairros afastados e antigos, também são esquecidos do Poder Executivo, só são 

lembrados em época de eleições. 

É difícil de acreditar que uma cidade como Jaguariúna, com um 

orçamento invejável por muitas cidades, ter moradores que ainda são obrigados a usar 

fossas em suas residências por falta de rede de esgoto, além disso, e também não 

terem ruas pavimentadas em bairros tão antigos. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo o Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível, 

para que possamos acalmar as preocupações dos nossos cidadãos. 

Gabinete Vereador, 15 de maio de 2015. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA – PV 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 19 

de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de maio de 2015. 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 


